
Oberbürgermeister Unterlehberg beantwortet einige Nachfragen von Ausschussmitgliedern. 
 
Ratsherr Kluckhuhn merkt an, dass dieses Thema auf der nächsten Sitzung noch einmal 
aufgegriffen werden soll, wenn Herr Dr. Krickhahn anwesend ist und nähere Informationen 
geben kann. 
 
Der Ausschuss stimmt der Vorlage einstimmig zu. 


